

Pressemitteilung vom 17. Dezember 2015

Reinhard Ott neuer Präsident des Bundesverbandes der Autovermieter Deutschlands e.V.

Die Delegiertenversammlung des Bundesverbandes der Autovermieter Deutschlands e.V. (BAV) hat Reinhard Ott mit sofortiger Wirkung für drei Jahre zum Präsidenten gewählt. Der 50jährige ist Inhaber einer mittelständischen Autovermietung und eines Kfz-Reparaturbetriebes in Deining in der Oberpfalz und bringt weitreichende Erfahrung in der bundesweiten Verbandsarbeit mit.

Die Delegierten der Autovermieter wählten außerdem Bernd Rehberg erneut zum Mitglied des Vorstandes. Bernd Rehberg vertritt die Interessen der Gruppe der mittelständischen Autovermieter im BAV-Vorstand.

Als Vertreter der bundesweit tätigen Autovermieter wurde Lars-Eric Peters (Sixt GmbH & Co. Autovermietung KG) in seinem Vorstandsamt wiedergewählt.

Michael Brabec, Geschäftsführer des BAV, dankte dem turnusgemäß ausscheidenden Präsidenten Ernst Bayer für seinen langjährigen intensiven Einsatz und seine herausragende Arbeit für die gesamte Branche.

Über den Bundesverband der Autovermieter Deutschlands e.V.:

Der seit 61 Jahren bestehende Bundesverband der Autovermieter Deutschlands e. V. mit Sitz in Berlin repräsentiert ca. 75 % des deutschen Autovermietungsmarktes. Der Verband versteht sich als Branchenverband und politische Interessenvertretung. Seine Arbeit wird durch die Mitgliedschaft vieler bedeutender mittelständischer Vermieter und der vier bundesweit tätigen Vermieter Avis, Europcar, Hertz und Sixt gestützt.

Pressekontakt:

Michael Brabec
Bundesverband der Autovermieter Deutschlands e.V.
Invalidenstraße 34
10115 Berlin
Telefon: 030 – 25 89 89 45, Fax: 030 – 25 89 89 99
E-Mail: presse@bav.de
Internet: www.bav.de